



登米高通信

宮城県登米高等学校 『基本方針』

◇確かな学力を身に付け、生徒の志望を達成させる

◇社会人として自立できる人間づくり

◇生徒 保護者 地域とともに歩み、信頼される学校づくり



2020年 100周年

2021年10月29日 100周年記念式典

TOME HIGH SCHOOL

《目指す生徒像》=高い志と協働的な実践力を備え、将来にわたって地域を支え活躍する人材



校訓 誠実 勤勉 進取

令和6年10月号
10月31日発行

ブログ等でも随時情報を発信しております。ホームページもぜひご覧ください。 <https://tome-h.myswan.ed.jp/>

登高祭

多くの来場者を迎えて盛大に開催！

今年の文化祭は「咲満笑楽～It's amazing! 彩る登高祭～」をテーマに一般のお客様にも来場いただき、8月30日(金)、31日(土)開催しました。生徒たちは、クラスや部活動ごとに趣向を凝らした作品作りに取り組み、クラス動画の上映、模擬店の運営、展示作品の発表、ゲームコーナーの設置など、様々な形で成果を発表しました。体育館では、吹奏楽部と軽音楽部の演奏が会場に華を添え、イベントを盛り上げました。

8月30日(金)の校内発表で華やかに幕を開けた文化祭は、吹奏楽部の演奏でさらに熱気を帯びました。その後、軽音楽部の軽快なリズムに合わせて、来場者全員が手拍子をしたり、体を動かしたりと、音楽に合わせて思い思いに楽しみ、会場全体が一体となって盛り上がりました。



吹奏楽部の演奏

軽音楽部の演奏



ボランティア班



茶華道班



美術・写真班

仲間と協力し、試行錯誤を重ねて準備を進めてきた一般公開の日が、8月31日(土)に幕を開けた。手探りの状態でのスタートだったが、来場者の方々に楽しんでもらえるかという不安を抱えながらも、会場の扉を開けた。

茶華道班による生け花の展示と茶道のお点前は、来場者の心を癒し、日本の伝統文化の素晴らしさを伝えました。ボランティア班、写真班、美術班の作品は、日頃の活動の成果が遺憾なく発揮されており、来場者から感嘆の声が上がっていました。体育館では、吹奏楽部と軽音楽部の演奏が会場を熱気に包み、来場者から大きな拍手と喝采を浴び、令和6年度登高祭は大成功のうちに幕を閉じました。

第2回 進路を考える日

10月7日(月)に今年度2回目の「進路を考える日」を、開催いたしました。本校では、生徒一人ひとりが将来のキャリアについて真剣に考える機会を提供するため、年3回この行事を実施しております。今回は、製造業、介護、保育教育、農業、看護、公務員など、多岐にわたる分野の専門家13名をお招きし、1・2年生に向けて講話をいただきました。生徒たちは、自分の興味のある分野の講話を熱心に聞き、将来のキャリアを考える上で貴重な機会となりました。

次回は、来年2月に先輩との交流会を予定しており、より実践的な進路指導を行っていく予定です。



キャリア講話の様子

バイク技術講習会を実施

9月25日(水)に佐沼自動車学校様の御協力のもと、2年生のバイク通学者を対象としたバイク技術講習会を開催いたしました。本講習会は、生徒たちの運転技術の向上を図るとともに、交通ルールやマナーを再確認し、交通事故防止につなげることを目的としています。



クラス発表



文化祭のフィナーレを飾る後夜祭では、有志生徒たちが趣向を凝らしたダンスを披露し、会場全体を一体感あふれる空気に包みました。

有志による「ステージ」

今年もPTA主催のPカフェが盛況に開催されました。バザーでは提供いただいた品々が販売され、休憩スペースでは来場者同士が談笑を交わすなど、アットホームな雰囲気が漂っていました。また、各クラスが制作した動画の上映も人気を集め、来場者は無料で提供された飲み物やお菓子を味わいながら、スクリーンに見入っていました。



Pカフェ

登校時一声運動・マナーアップ運動、朝のあいさつ運動を実施！

10月9日(水)から11日(金)まで、PTA主催の登校時一声運動・マナーアップ運動と、生徒会による朝のあいさつ運動が同時に行われ、学校全体が活気に満ち溢っていました。保護者の温かい励ましの声と、生徒会役員の明るい呼びかけが、登校する生徒たちの心を励まし、爽やかな朝の始まりとなりました。遅刻する生徒がほとんど見られなかったことは、生徒たちの意識の高まりを物語っており、登米高校生の素晴らしい姿を見せてくれました。今後も、生徒一人ひとりが明るく元気なあいさつを心がけ、より良い学校生活を送っていきましょう。

